
 

 

INTERROGAZIONE  

 

Oggetto:  situazione debitoria delle società sportive nei confronti del Comune di Firenze  

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 Considerata la nota condizione debitoria delle società concessionarie della gestione degli 
impianti sportivi comunali; 

 Appreso che in molti casi a causa della consistenza dei debiti nei confronti 
dell’Amministrazione Comunale si è fatto ricorso a rateizzazioni garantite da fideiussione 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE  

1) Qual è ad oggi la situazione debitoria delle società concessionarie della gestione degli 
impianti sportivi comunali, con l’indicazione dello stato dei pagamenti rateali 
specificando per ciascuna associazione il totale da pagare, il totale delle rate già versate 
e la scadenza delle fideiussioni o della rateazione a breve, dei piani di rientro e delle 
messe in mora o a ruolo; 

2) Qual è lo stato dei contenziosi e delle procedure fallimentari in atto e delle richieste di 
sollecito, specie nei confronti delle società non più operanti. 

3) Qual è il dettaglio del debito delle singole società con l’indicazione delle voci che 
compongono il totale originario nonché della cronologia che contraddistingue la nascita 
e l’evoluzione del debito stesso. 

Marco Stella 

 

 

 

 

 

 

Firenze, 10 novembre 2014 

 

 


